

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

ÉTIMBOUE : OUVERTURE DES CASES DE SANTÉ DE DIANONGO ET IKASSA



Photo : Jean Paulin Allogo

LE président du Conseil départemental d'Etimboue, Évariste Nziengui, s'est rendu récemment au village Dianongo, dans le district de Ndougou, où il a procédé à l'ouverture de la maison de santé de Dianongo, construite en 2003, mais qui n'a jamais été livrée par l'État à travers le Fonds de concession forestière de développement durable (FCFAD) de la Compagnie des bois du Gabon (CBG). Cerise sur le gâteau, le président du CDE a également apporté un lot de médicaments, à titre personnel, pour les premiers soins. Un infirmier a été affecté deux semaines avant l'ouverture. Il faut dire que la case de santé de Dianongo n'a jamais servi comme telle. Mais était utilisée comme case de passage par le chef de village. Et les Fonds générés n'étaient pas reversés dans les caisses du CDE. Le président Évariste Nziengui a accompli le même rituel au village Ikassa : ouverture de la case de santé et remise d'un lot important de médicaments. Les deux inaugurations ont eu lieu en présence du sous-préfet du district de Ndougou, Christian Moussavou Mossot.

PORT-GENTIL/RECENSEMENT GÉNÉRAL DE LA POPULATION : L'HEURE À LA SENSIBILISATION



Photo : Koumouss

UNE délégation de la Direction générale de la statistique, conduite par Fleur Mengue Mboga, membre du bureau central du recensement général de la population et des logements 2023, vient de séjourner dans l'Ogooué-Maritime. Pendant deux jours, elle a tenu des séances de travail et de sensibilisation à Port-Gentil et Omboue. L'opération consiste à dénombrer toutes les personnes vivant au Gabon à une date déterminée, sans distinction d'âge, de nationalité et de religion. Elle permettra, a-t-on expliqué, de fournir des données sur les populations afin d'éclairer les décisions des pouvoirs publics en matière d'équipements collectifs et donner ainsi la possibilité à l'État de mieux répondre aux besoins de ces dernières. L'opération consiste donc à découper le territoire national en zones de travail équitables, pour les agents cartographes et identifier les structures et les ménages. Plusieurs équipes seront déployées sur l'ensemble du territoire national. Selon la cheffe de mission, les informations recueillies à l'aide de tablettes numériques seront strictement confidentielles et ne pourront donner lieu à aucun contrôle administratif ou fiscal. Fleur Mengue a donc saisi l'opportunité pour inviter les auxiliaires de commandement à servir de relais au sein des populations.

JPA & SYM

Tchibanga : le sénateur Aurélien Mbadinga en appui aux enseignants et aux agriculteurs



Photo : MOUSSAVOU Michel/Lung

Remise symbolique du don par le sénateur Mbadinga.

Lung MOUSSAVOU
Tchibanga/Gabon

SÉNATEUR du département de Mougoutsi et de la commune de Tchibanga pour le compte du Parti démocratique gabonais (PDG), Aurélien Mbadinga s'était récemment rendu dans le chef-lieu de la province de la Nyanga, pour apporter un appui à plusieurs jeunes entrepreneurs qui œuvrent dans les secteurs de l'entretien des espaces verts et du maraîchage.

Le vénérable Mbadinga a remis aux

enseignants et aux autres une dizaine de débroussailleuses de marque Still et des motopompes. La cérémonie de remise solennelle de ces matériels s'est déroulée à l'esplanade de la "Maison du Parti". A la grande joie du conseiller municipal Rodrigue Manfoumbi, l'un des bénéficiaires du don. Enseignant de formation et ancien chef d'établissement à Tchibanga, le sénateur du Parti démocratique (PDG) devenu, était également au chevet de ses collègues enseignants à la faveur d'un équipement remis à la direction de l'académie provinciale.

Il s'agit d'une trentaine de cartons de rames de papier et de craie.

Une dotation qui arrive à point nommé, surtout au moment où le secteur entame des examens blancs. "Le sénateur est d'abord un enseignant, nous sommes fiers de recueillir nos semences", a fait savoir le directeur d'académie provinciale (DAP), Jean-Paul Moukendou.

Ces actions de solidarité du sénateur Aurélien Mbadinga entrent dans le cadre d'un programme social qui prévoit aussi une aide financière aux commerçantes.

Ntem : réhabilitation de la route Eboro-Meyo-Kyè



Une vue de la route Eboro-Meyo-Kyè en pleins travaux.

Servais SONDE BATATA
Meyo-Kyè/Gabon

L'AXE routier reliant Eboro-Meyo-Kyè-Melep-Essone-Nkodjé vient de connaître quelques travaux de réhabilitation. C'est une initiative d'un fils de la contrée, à savoir le ministre de l'Agriculture, de la Sécurité alimentaire, chargé de la Valorisation de la ruralité, Charles Mve Ella.

Les populations locales de cette partie du département du Ntem, dont Bitam est le chef-lieu, en éprouvaient d'énormes difficultés. Les déplacements sur Bitam étaient devenus rares et difficiles à cause du piteux état de la route. Mais aujourd'hui, il y a un réel mieux. Si tant est que les travaux réalisés, qui ont consisté en l'ouverture de ladite route, en l'agrandissant tout de même pour l'ensoleiller, consti-

tuent un motif de satisfaction pour les populations locales qui peuvent maintenant écouler aisément leurs produits agricoles à Bitam, malgré la pluviométrie abondante qui rend parfois la route glissante.

Le chef de canton Mvezé, Hubert Engo Eya, a été chargé de suivre l'évolution des travaux. Ravi, il a remercié leur fils, le ministre Charles Mve Ella, pour cette action d'envergure, qui concourt au bien-être des villageois vivant sur ce linéaire reliant Eboro à Meyo-Kyè et Melep-Essone-Nkodjé.

"C'est un modeste apport qui s'inscrit dans les efforts que chacun de nous doit apporter pour contribuer au développement de notre contrée. Cette action a pu se réaliser grâce au président de la République, chef de l'État, Ali Bongo Ondimba", a confié le membre du gouvernement.

Photo : Servais Sonde Batata